
西南学院大学ラグビー部 OB 会五役会（2015.5.20）議事録 

 
2015.5.12 18：00～ 

坐和民中洲川端店 
参加者：衣笠、前田、太田、古屋、長谷川、渡辺 

                    
１.OB 会会費・強化費の現況 

■現在までの納入状況および納入率向上策 
  年会費納入者９０名   ４５０，０００円 
  強化費納入者５７名   ２８５，０００円 
  口座引落年会費 50 名   ２５０，０００円（予定）    
  口座引落強化費 37 名   ２０５，０００円（予定） 
     計        １，１９０，０００円  
・例年に比べて、入金状況の出足は好調のようだ。 
・前年に入金のなかった OB で今年度に入金していただいた方が、年会費で２１名、 

   強化費で１9 名（自動引落含）。 
・００期以降の入金状況が芳しくないが、金銭的に苦しい事情もあると思わ   

   れるが、一因として転居などで居所不明となっていて OB 会からの案内等ができ 

   ていないこともある。メールやフェイスブック等で調査や、学年幹事を中心にお 

   願いして調査を進めよう。 
・その他、未入金者には地道にお願いする必要がある。 
・会費と強化費の納入状況が若干改善しても、繰越金が枯渇することは避けられな 

   い見通しで、外部招聘コーチを廃止して OB が監督やコーチをすることも考え 

   られるが、そうなった場合は人材的にも難しくラグビー部の衰退が心配される。 
・OB会費の値上げが現実的な解決策だろうが、その前にＯＢ会予算を再度見直し、

削減すべきは実行して、その上で総会にて判断してもらうことが重要である。 
・外部招聘コーチ等への支出は「活動・指導状況」を根拠にすべきで 前田副会長

案を討議し、若干手直しして承認。 
・外部招聘コーチの経費補助を依頼するための、学校側への働きかけと、同窓会へ 

   の働きかけを継続して早急に行う。 
・９０周年を機に何らかの増収策を考える手もある。 
  
 
 
 



   
２.９０周年事業 

■記念誌編纂？ 
■イベント・式典 
■グッズ等 
・上記３項目等について柔軟に考えることとし、太田副会長を中心に案を策定する 
 

３.壮行会 
  ■９月 12 日土曜日に開催予定 
  （9 月 26 日（土）より秋季リーグ戦） 
   場所： 
   会費： 
  ・実施することとし、早急に手配し７月会報で案内する。 
４.その他 
  ■高校指導者あて資料発送（6 月初旬）⇒実施  
  ■7 月初旬に会報発行予定⇒既定につき報告のみ 
  ■同窓会チケット⇒ラグビー部 OB 会の集合テーブルを手配依頼 
 
                                  以上 
 
 


